

Roman de la Crise : Michel Collon répond à France 2 (18.1.11)

Enfin, nous allions tout comprendre ! Ce 11 janvier, « Le Roman de la Crise » (Eric, krach et gueule de bois) allait nous expliquer les subprimes, les banques, la Bourse, le chômage, le rôle de l'Etat. Aidé par un romancier (Eric Orsenna) et surtout un économiste (Daniel Cohen), un grand acteur de théâtre, Pierre Arditi, nostalgique des « trente glorieuses » nous a fait tout un cinéma.

Quelle histoire a-t-on voulu nous raconter dans ce « Roman de la Crise » ? Réalité ou fiction ? Michel Collon décortique.

Links

[Investig'action](#)

[Voir la vidéo..](#)